

# El Gobierno FRANCÉS dimitió anoche

Paris, 27 (1,40 madrugada. Urgente.) - El Gobierno francés, presidido por De Marie, ha presentado su dimisión. - Efe.

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV. - Número 4.306 CEUTA SABADO 28 DE AGOSTO de 1948 - Precio 50 céntimos

## Santiago de Compostela recibe hoy a la peregrinación mundial

### Llegó la misión pontificia, presidida por el cardenal arzobispo de Toledo

En la Catedral, el Sr. Plá y Deniel, recitó la oración de saludo al Santo Patrón de España y abrazó a la imagen pétrea

#### El ministro de Educación Nacional representará al Gobierno

Santiago de Compostela, 27.- La ciudad se dispone a recibir un apoteósico recibimiento a la misión pontificia presidida por el cardenal legado apostólico Dr. Plan y Deniel. Es la primera vez desde hace 50 años, que llega una misión pontificia a Santiago y también la primera vez que van a participar en una peregrinación 75.000 personas. Los peregrinos se encuentran alojados en pueblos de los alrededores de Santiago, bien en campamentos o en domicilios particulares. Con el fin de no entorpecer el tráfico en Santiago, estos peregrinos, que hasta las once de la mañana de hoy se calculaba ascendían en número a 24.000 permanecerán en dichos lugares hasta el mismo día 26 horas antes de comenzar los actos de la peregrinación. - CIFA.

La instalación del altar principal : : : : :  
Santiago de Compostela, 27.- Los equipos técnicos de la Dirección General de Propaganda, que se encuentran en Santiago de Compostela para instalar los altavoces y tribunas en el lugar donde se celebrarán los actos de la peregrinación han terminado el altar principal. Tiene una altura de cinco metros y en su base se encuentran un altar levantado ante él, gran montados los puestos especiales para los obispos asistentes, misión pontificia y ministros, así como el trono para el cardenal legado. El altar está rematado por una cruz zigurrasca. Una reliquia del Santo Apóstol presidirá los actos. - CIFA.

A pie, desde Barcelona a Zaragoza, 27.- Ha llegado a esta capital Juan Ortiz Martínez,

## FOSTER DULLES, regresa de Amsterdam a Nueva York

"Se ha serenado la atmósfera en Europa - dijo - y no hay peligro inmediato de guerra"

Nueva York, 27.- El consejero de Política Exterior del partido republicano, John Foster Dulles, posible futuro secretario de Estado norteamericano, acaba de regresar de Amsterdam, donde pasó varios días. Ha declarado que en estos días se ha serenado la atmósfera en Europa y que a su entender no hay peligro inmediato de guerra. - EFE.

de 39 años de edad, excautivo de Barcelona, que a pie se dirige a Santiago de Compostela en cumplimiento de una promesa. - CIFA.

El ministro de Educación Nacional representará al Gobierno : : : : :  
Santiago de Compostela, 27.- El ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Murín, acompañado de su esposa, ha llegado al aeropuerto de Labacoya, por vía aérea, procedente de Madrid. El ministro ostentará la representación del Gobierno español en los actos de la magna peregrinación mundial a Santiago de Compostela. - CIFA.

Llega la misión pontificia presidida por el cardenal arzobispo de Toledo : : : : :  
Santiago de Compostela, 27.- A las dos y veinte de la tarde ha llegado en avión procedente de Madrid, la misión pontificia que, presidida por el cardenal ar-

bispo de Toledo y Primado de España, doctor Plá y Deniel, presidirá las solemnidades de la peregrinación mundial de la juventud, organizada por los jóvenes de Acción Católica española.

En el aeródromo fueron recibidos por el obispo vicario capitular de Santiago, doctor Souto Vizoso, alcalde, presidente de la Diputación de La Coruña y otras autoridades y personalidades. Acompañaban a la misión los obispos auxiliares de La Habana, doctor Muller, y de Rio Janeiro, doctor Oliviera.

A las dos y media de la tarde llegó a la Casa de Cervantes la caravana automovilista. En todos los pueblos del trayecto, el vecindario se asomó a la carretera para vitorear cariñosamente al legado y a la misión pontificia.

En la rua de San Pedro, a la (Pasa a la 5. página)

## Nuevos alardes comunistas en Berlín

En la Plaza de Potsdam se concentraron veinte mil personas que escucharon sin entusiasmo a los oradores

Si no se prohíben las manifestaciones, el Ayuntamiento saldrá del sector soviético

Al cruzar la frontera dos oficiales rusos fueron muertos por un alemán

Berlín, 27.- El comandante auxiliar soviético en la zona de ocupación en Berlín, Alexis Yemiserov, ha acusado al comandante norteamericano Frank Howley, de apoyar toda decisión tomada por el Ayuntamiento y dirigida a la desmembración de Berlín.

Acusó, además, a Howley de instigar la desunión de las fuerzas de Policía de Berlín y de tratar de destruir la Kulturbund (Liga Cultural) de los sectores occidentales. - EFE.

Vigilancia de la Policía : Berlín, 27.- Tres camiones cargados de policías alemanes del sector soviético han llegado a primeras horas de la tarde de hoy a la plaza de Potsdam. Los policías han acordado la plaza en espera de la manifestación comunista. - EFE.

20.000 personas en la plaza de Potsdam : : : : :

Berlín, 27.- A las 17 horas la multitud llenaba la plaza de Potsdam. Se calculan en más de veinte mil personas las que se habían congregado para escuchar a los oradores.

La llegada de los cabecejas rojos fue acogida por la multitud con débiles aclamaciones. "Durante los ocho días pasados esta plaza ha sido el lugar de exhibición de los mercaderes negros", dijo uno de los oradores. La multitud escuchaba pasivamente. - EFE.

La multitud hace poco caso a los oradores comunistas : : : : :

Berlín, 27.- A las cinco y media de la tarde la gente comenzó a retirarse de la plaza de Potsdam después de haber escuchado durante una hora a los oradores los discursos que pronunciaron con motivo de la manifestación.

El público prestó en realidad poca atención a lo que se decía y solo en algunas ocasiones aplaudió débilmente. - EFE.

Dos oficiales rusos muertos por un alemán : : : : :

Godlar, (Alemania), 27.- Dos oficiales rusos han resultado muertos al cruzar ilegalmente la frontera entre los sectores británico y soviético, según informa la Policía fronteriza alemana.

La Policía alemana del sector (Pasa a la página 5)

## Las negociaciones del Kremlin

Ayer volvieron a entrevistarse Bedell Smith, Chataigneau y Roberts, con Molotov

A la reunión asistió por primera vez Vichinsky

Londres, 27. (Urgente.) - A las cinco de la tarde (hora de Moscú) ha empezado en el Kremlin una reunión entre Molotov y los enviados de Occidente, comunican de la capital soviética.

La información añade que antes de dirigirse al Kremlin, Bedell Smith, Chataigneau y Frank Roberts celebraron una breve reunión y dispusieron que después de la audiencia de Molotov irían a la Embajada británica a preparar sus informes a sus Gobiernos.

Los tres enviados de Occidente habían pasado la mañana en sus respectivas oficinas, trabajando con sus auxiliares y consejeros. - EFE.

Vichinsky tomó parte en la entrevista : : : : :

Londres, 27.- Al entrar en la Embajada británica de regreso del Kremlin, Bedell Smith, que iba delante de sus colegas franceses e ingleses - comunican de Moscú a la agencia Reuter - dijo a los periodistas:

"Con Molotov y también con Vichinsky. No hay comentarios". Esta es la primera vez - se hace resaltar - que Andrei Vichinsky, v. ministro de Asun-

tos Exteriores de la URSS, toma parte en las actuales negociaciones de Moscú.

Por lo demás, últimamente estuvo en Belgrado en la conferencia danubiana. - EFE.

La situación monetaria y el bloqueo de Berlín, clave de las conversaciones : : :

Londres, 27.- Según la United Press, las potencias occidentales creen que existe una gran oportunidad de llegar a trazar un plan detallado con la Unión Soviética y creen también que en las conversaciones con Stalin ya se consiguió un acuerdo en principio sobre la situación monetaria y sobre el levantamiento del bloqueo de Berlín.

Lo que se da a par por cierto es que el punto cumbre de las conversaciones del Kremlin ha sido la situación de Berlín tanto en lo que se refiere a la reforma monetaria como el bloqueo soviético.

En los círculos bien informados se dice que la propuesta de las potencias occidentales no incluye para nada sus zonas respectivas de ocupación en Alemania y se declara que los occi-

dentales han mantenido una actitud irreductible al proponer Rusia que abandonasen los planes de una Alemania occidental, a cambio de que las autoridades soviéticas levantasen el bloqueo de Berlín. - EFE.



S. E. el Jefe del Estado, acompañado de su esposa, clausuró en la ciudad deportiva «Dos de Mayo» de Burgos, los IV juegos nacionales del Frente de Juventudes, que se han celebrado en dicha ciudad con toda brillantez. La solemne ceremonia dió motivo a grandes muestras de entusiasmo por parte de los miles de asistentes que vitorearon constantemente al Caudillo y a las autoridades

APOLO

Un gran estreno, ALAN CURIS y MICHELE MORICAN en

PRISIONERA POR UNA NOCHE

Una emocionante e interesante película de gran calidad.

Próximamente: UN MARIDO A PRECIO FIJO El próximo miércoles: Última sesión de la segunda eliminatoria de FIESTA DEL AIRE

En preparación la mejor película realizada en muchos años.

Cine Astoria

JADU

Hoy, desde las 5 Último día. Segunda y tercera jornadas de la super-serie.

El misterio de la Isla perdida

Mañana: NOCHE SIN ESTRELLAS



SANTORAL DEL DIA

28 de agosto, sábado. Nuestra Señora Salud de los enfermos. Santos Agustín, doctor, fundador; Hermetas, Alejandro, Bibiano, obispos; Julián, Pelagó, Fortunato, Cayo, Antón, mártires; Adelina viuda; Músés, anciano. Rito doble. Ornamentos blancos.

CULTOS SOLEMNES

La Adoración Real, Perpetua y Universal del Santísimo Sacramento, celebrará mañana domingo, con motivo del primer aniversario de la implantación de la misma, en la Santa Iglesia Catedral, los cultos que siguen: a las nueve y treinta, misa de Comunión general, en la parroquia de Santa María de los Remedios, y por la tarde, a las seis y treinta, solemne acto eucarístico en la Santa Iglesia Catedral, a cuyos cultos se invitan a todas las asociadas y a los fieles en general

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

En esta iglesia, tendrá lugar hoy, festividad de San Agustín, una solemne misa cantada a las nueve y treinta, y por la tarde, a las ocho, los cultos del último día del triduo que en honor del gran Padre de la Iglesia se viene celebrando, predicando el muy ilustre señor don José Chico Vuello, canónigo de la Santa Iglesia Catedral.

ADORACION NOCTURNA

Se invita a todos los adoradores nocturnos (varones y hembras) para que asistan al solemne acto eucarístico, que se celebrará mañana a las seis y treinta de la tarde, en la Santa Iglesia Catedral.

SANTORAL PARA MANANA 29 de agosto.—Domingo XV de Pentecostés.—La Degollación

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los dueños de establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado en los días que a continuación se indican, para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Día 27.—Establecimientos núms. 1 al 70. 28.— id. id. 71 al 140. 30.— id. id. 141 en adelante.

Ceuta 27 de Agosto de 1948

El Secretario Acctal. Manuel Cazalla

EL PUERTO Ayuntamiento de Ceuta

Movimiento de barcos el día 26 de agosto:

Entradas

Balandra española "Juanitones", de Río Martín, en lastre. Vapor español "Condestable", de Tánger, tomó carbón. Laud español "Intrepido", de Estepona, con carga. Vapor americano "O. L. Rodenhamer", de Ancona, tomar petróleo. Vapor panameño "Penalopi", de Marsella, tomar petróleo. Balandra española "Carloa de Aspe", de Sevilla, con carga general. Vapor español "A Lázaro", de Algeciras, con correo y carga. Vapor inglés "Patrician", de Beirut, tomar petróleo. Vapor italiano "Sirena", tomar petróleo, de Venecia. Vapor español "Castillo Benisano", de Cádiz, con carbón. Vapor español "Monte Calera", tomar carbón, de Almería. Balandra española "Rosa María", de Cádiz, con carga general. Vapor griego "Meandros", tomar carbón.

Salidas

Vapor español "Monte Fuitre", para Cádiz con carga general. Pailebot español "Coriano", para Cádiz, en lastre. Balandra española "Ana Dolores", para Tánger, con carga general. Balandra española "José Francisco González", para Río Martín, en tránsito. Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga. Vapor español "Condestable", para Málaga, tomó carbón. Pailebot español "Villanueva del Grao", para Tánger, en lastre. Vapor americano "O. L. Rodenhamer", para Norfolk, tomó petróleo. Vapor panameño "Penalopi", para Nueva York, tomó petróleo. Vapor español "Castillo Peñafiel", para Melilla en tránsito.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

de San Juan Bautista.—Santos Sabina, Ipaçó, obispo; Andrés, presbítero; Cándida, virgen; Nicéas, Pablo, mártires. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

ANUNCIO

Se pone en conocimiento de los propietarios de fincas urbanas de esta Plaza, ocupadas por sus dueños, así como de aquellos dueños de solares, obligados a cumplimentar lo que se termina el Decreto de 21 de Mayo último, que por Orden ministerial de Hacienda de 24 del corriente mes se dispone lo siguiente:

En vista del número de peticiones formuladas por diversas Entidades y particulares solicitando la prórroga del plazo concedido para que los propietarios de fincas urbanas ocupadas o utilizadas en su totalidad por sus propios dueños, y los de los solares arrendados o no, siempre que unas y otras se encuentren situadas en las capitales de provincia y en poblaciones de más de veinte mil habitantes, declaren a la Hacienda los verdaderos valores en venta y renta de los referidos inmuebles.

Ese Ministerio, en uso de las facultades que le concede el artículo sexto del Decreto de 21 de Mayo último, ha tenido a bien acordar que el plazo indicado que expiraba el 31 de Agosto próximo, se prorrogue hasta el día 15 de Septiembre del año en curso, inclusive.

Lo que se advierte a todas aquellas personas afectadas por el antes citado Decreto, para que puedan presentar las declaraciones correspondientes durante el nuevo plazo concedido, si no lo hubiesen efectuado ya, en esta Subdelegación (Sección de Admón. de Propiedades y Contribución Territorial) en día hábil y durante las horas de oficina.

Ceuta, a 27 de Agosto de 1948. El Subdelegado de Hacienda, Enrique Moreno.

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

Se pone en conocimiento de las personas poseedoras de tarjetas de abastecimientos con derecho al suministro de leche condensada, que durante los días 28, 30 y 31 del actual, pueden pasarse por este Negociado en horas hábiles de oficina, para recoger los boletos correspondientes al próximo mes de septiembre.

Ceuta, 28 de agosto de 1948. El Secretario acctal. Manuel Cazalla.

Delegación de Economía Industria y Comercio

Oficina destacada de Ceuta

Se pone en conocimiento del público que a partir de ayer viernes, día 27 del corriente mes, las Oficinas de este Departamento quedan instaladas en la calle de Falange Española núm. 63-2.ª izquierda, teléfono núm. 3-9 5.

Ceuta, 26 de agosto de 1948. El Jefe de la Oficina, José Luis Aiber.

Gasolina de Suecia para España

Barcelona, 27.—Con 2.600 toneladas de gasolina ha entrado esta mañana en el puerto, procedente de Suecia, el petrolero español "Campeón" y de Gibraltar con 51 toneladas de carga general, entró el vapor inglés "Pelayo", que poco después de descargar salió para Valencia con carga diversa.—CIFRA.

Bocoyes para Francia

Barcelona, 27.—Para Sete (Francia), con 96 bocoyes vacíos, ha salido el vapor francés "Dover Preig".—CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

La entrega del Palacio Chaillot a la ONU

Se verificará el primero de septiembre

Paris, 27.—El día primero de septiembre se celebrará el acto de entrega oficial del palacio de Chaillot a las Naciones Unidas, es decir 20 días antes de la apertura de la Asamblea general de las Naciones Unidas.—EFE.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA. Teléfonos 688 y 866



HOY sábado 28 Desde las CINCO.

BETTE DAVIS Una mujer que ningún hombre podía dominar! ERROL FLYNN Un hombre que ninguna mujer podía sujetar El galán más irresistible y la mujer más peligrosa de la pantalla en un ESTRENO sensacional!



Errol Flynn Bette Davis

HERMANAS

Un éxito asegurado de antemano!

¡ATENCIÓN! Preparamos dos estrenos supersensacionales de alta calidad. Universal Internacional presentará:

ABISMOS

(IMV)

Interpretación cumbre de JOAN FONTAINE

20th Century Fox presentará:

EL JUSTICIERO

Creación de DANA AN DREWS.

Anuncios breves

Compras y ventas

COMPRO mueble-biblioteca forma armario puertas cristales buen estado. Razón esta Administración.

Joyería «La Esmeralda»

COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. G Y CAMOENS, 1

Alquileres

SE ALQUILA local amplio, sitio céntrico, propio para oficinas. Razón Bar Málaga.

Varios

REPRESENTANTE y depositario se necesita para productos relacionados con la industria de la construcción. Escribid a: 9982 esta Administración.

Dr. Enrique Ostalé Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

Doctor Avila Morales ESPECIALISTA EN NIÑOS PUERICULTURA CONSULTA DE 5 A 7 Falange Española, 60. - Teléfono. 8-5-6. - CEUTA

COMPRAMOS PASTEL DE IMPRENTA. PLOMO VIEJO DE TUBERIAS.- Dirigirse a nuestra administración



# LOS DEPORTES

## Antes de rodar el BALON

Habiendo terminado sus fichajes el Cádiz jugará un partido amistoso, el próximo domingo contra... el Cádiz, ya que los jugadores de la "Liga de Plata", suman más de veintidós.

Y ya que hablamos del Cádiz digamos que la suscripción abierta a favor del citado club alcanza ya la cifra de 4.235 pesetas. ¡No está mal la cosa!

Benavente, después de algunos tira y afloja, ha fichado por el equipo gaditano.

Camps se ha arrepentido a última hora y según manifestó al directivo mallense había decidido renovar su compromiso por el Girona, lo que seguramente habrá hecho ya a estas horas.

López después de quince años con el Sevilla, ha llegado a Córdoba dispuesto a seguir triunfando. Y el que fuera dos veces campeón de España y oro de Liga, recuerda con nostalgia a la delantera "stuka".

La directiva del Jerez C. D. ha celebrado una importante reunión en la que han sido adoptados acuerdos de importancia para el club. Dicha directiva, en señal de protesta por la exclusión del club de la categoría nacional acordó presentar la dimisión. (Esto dice nuestro colega "Diario de Cádiz").

El Goria ha adquirido en propiedad el terreno de juego "Estadio Guadalquivir" donde Campañal ha comenzado a entrenar a sus chicos.

Ya se ha dado a conocer la lista definitiva de los jugadores del Barcelona.

Son: Tito, Am. Os, Arza II, Basora, Calvet, Elias, Escalá, Corro, Gonzalvo II, Gonzalvo III, Gracia, Izal, Qu. Jie, Gesta, Ramallet, César, Calo, Sans, Seguí, Torrá, Valla, V. Gil, Valasco, Cervera, Sarra, usal, Florencio, Cánovas, Gasca, Roca, Soto, Iriche, Noguera, Camp, Segreca, Navarro II y Balmes. En total, treinta y seis.

Vaya, vaya, vaya. En Bilbao se oponen rotundamente a que la Segunda División tenga dos grupos. La Federación vasca así lo ha manifestado a la Nacional.

Gorostiza ha fichado por el Logroñés. ¡Pero hombre, Gorostiza como siga así llegará a jugar en la Tercera Regional. ¡Cuándo nos retiramos!

El que fuera nueve veces internacional, Pacheco Prats, está entrenando a la gimnástica Lucense. Hasta ahora entrenó al Indauchu y al Barzaldó.

Y por hoy... nada más. SUPLENTE.

Organizada por Educación y Descanso

## Mañana se correrá la vuelta ciclista a Ceuta

El próximo mes de septiembre comenzarán el Campeonato de baloncesto y la inscripción de jugadores de fútbol correspondientes a los grupos de Empresas

"Educación y Descanso", Obra de la Delegación Local de Sindicatos, viene desarrollando una labor que, en todo momento podemos calificar de meritoria. Después de ese magnífico programa de actos deportivos presentados en las ferias y de varias competiciones organizadas hace días, ahora nos ofrece otro magnífico programa.

Mañana tendrá lugar la vuelta ciclista a Ceuta. Esta carrera dará comienzo a las once pudiendo participar en ella todos los aficionados. "Educación y Descanso" la organiza este año con el fin de seleccionar a los productores que en su día existirán a los Campeonatos Nacionales.

Las inscripciones se harán en las Oficinas de la Obra, situadas en la calle del Espino número 15, de 6 a 8 de la tarde, y los que no lo hayan hecho podrán inscribirse media hora antes de la fijada para la salida de los corredores en la misma mesa, situada en el monumento a González Tablas.

A los vencedores se les entregarán trofeos que han sido donados por las Empresas para tal fin.

La carrera ha despertado un entusiasmo sin límites en Ceuta, esperando que serán muchísimos los participantes en la misma.

La misma Obra sindical tiene en proyecto organizar para el próximo mes de septiembre, el campeonato de baloncesto, siendo su propósito que al mismo concurren el mayor número de empresas a cuyo fin los productores de empresas modestas deberán pasar por las oficinas de la Obra "Educación y Descanso" para solicitar su inscripción, al objeto de ser encuadrados en los distintos grupos de Empresas y equipos integrados por grupos ya organizados.

Es muy interesante esto de la inscripción por parte de todos los productores, ya que en "Educación y Descanso" encontrarán el máximo de facilidades para realizar sus deportes preferidos a la vez que laboran por el mayor esplendor de la Obra atenta siempre a cuanto signifiquen mejoras para los productores de Ceuta.

Para tal fin se hace preciso que los empresarios lleven al ánimo de sus obreros el que debieran inscribirse lo más rápidamente posible para ir encaminando y orientando a cada uno en sus actividades deportivas.

El día uno de septiembre quedarán fichados los jugadores de fútbol para formar los distintos

equipos afectos a los correspondientes grupos de empresas. Estos equipos que forma "Educación y Descanso" tomarán parte en torneos reñidísimos y que vestirán gran brillantez, ya que para los mismos se tiene en propósito buenos proyectos que serán bien recibidos por los entusiastas a este deporte del balón.

"Educación y Descanso" espera que todos los productores que lo deseen pasen a inscribirse lo más rápidamente posible al objeto de que todo quede ultimado para la fecha mencionada del uno de septiembre.

SUPLENTE.

# APOLO

Hoy sábado 28 de agosto 1948

GRANDIOSO ESTRENO

## PRISIONERA POR UNA NOCHE

MICHELE MORGAN  
ALLAN CURTIS  
C. AUBREY SMITH  
BARRY FEITZGERALD

Un gran reparto para una película de argumento apasionante y realismo sin par

Véala hoy en Apolo

## ESTA NOCHE EN LA HUERTA

Los combates Bornia-Dominguez y Bifante-García Gil, acaparan la atención general

Un acontecimiento deportivo está anunciado para esta noche a las once en La Huerta. Las gestiones del promotor Mauri han dado por resultado montar una velada de boxeo que ofrece enormes atractivos por la calidad de los participantes.

El programa no puede ser más interesante.

Primer combate. Aficionados. Pesos mediano ligero a tres asaltos de tres minutos: Al alde, del Unión Africa Ceuti, contra Pedraza, del C. D. Rifien.

Segundo. Aficionados. Pesos mediano ligero, a tres asaltos de tres minutos: Gómez de Educación y Descanso, de Ceuta, contra Llorens, del C. D. Rifien.

Tercero. Aficionados. Pesos ligero, a tres asaltos de tres minutos: Tuami de Educación y Descanso, contra Basado, del C. D. Rifien.

Cuarto. Aficionados. Pesos gallos, a tres asaltos de tres minutos: Vilches, de Educación y Descanso, de Tetuán, contra Charradi, del Africa-Ceuti.

Quinto. Aficionado y profesional, a cinco asaltos de dos minutos: Bornia, de Educación y Descanso, contra Dominguez, del C. D. Rifien, pesos medios.

Sexto. Profesionales. Pesos medios, a seis asaltos de tres minutos: Bifantes, de Larache, contra García Gil, del C. D. Rifien.

La velada, como puede verse, promete revestir un gran interés, especialmente por lo que respecta a los dos últimos combates, en los que podremos comprobar la potencialidad, clase y estilo de Bornia-Dominguez y Bifantes-García Gil.

Por ello, esta noche La Huerta registrará un lleno completo, ya que los aficionados locales sabrán responder a este esfuerzo

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

## SUBASTAS

Se celebrará el día 11 del próximo mes de SEPTIEMBRE de 5 a 7 de la tarde, subasta pública de alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las operaciones de liquidación efectuada con anterioridad al primero de FEBRERO del corriente año, estando expuestas las referidas prendas los días 8, 9 y 10 de dicho mes y hora de 5 a 7 de la tarde en las oficinas de la Entidad, calle Isabel Cabral, núm. 9. Ceuta, 26 de agosto de 1948.

Lea Vd. EL FARO

Molina S. L.  
Electricidad juguetería y cristal  
Papeles pintados

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.R.  
CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flos de Habana	paquete de 100 gramos	6'30
Fior de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Rameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

## Constantino López

CEUTA

Se complace en participar al público en general que, habiendo sido subsanadas ciertas dificultades de fabricación, próximamente ofrecerá sus acreditados chocolates en la seguridad de que será de su agrado.

## Oloroso Almina - Solera Almina - Moscatel Almina

Tres nuevas marcas de la acreditada Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.

Nota de la Federación Hispanomarroquí de Fútbol

Todos los Clubs de Primera y Segunda Categoría Regional manifestarán a esta Federación por escrito y antes del día 10 del próximo mes de septiembre si desean o no participar en el Campeonato de su categoría...



Luis Miguel Dominguin obtiene dos orejas en Almeria

Almeria 27.—Corrida de feria. Seis toros de los herederos de Pablo Romero, para Pepe Luis Vázquez, Luis Miguel Dominguin y Manolo González, Lleno. Asistió el Almirante Estrada y los comandantes de los buques de guerra surto en el puerto.

Pepe Luis oye palmas con la capa en su primero, hace una faena inteligente, para dos pinchazos, una estocada y descabello a la segunda, (palmas). En su segundo se luce con la capa, comienza trasteando al bicho, algo difícil, da varios por alto, para media estocada y descabello a la primera.

Luis Miguel lancea templado y ceñido, (aplausos). Clava dos pares de banderillas soberbios y otro medio. Trastea por la cara con faena valiente. Pincha, repite otro pinchazo y media estocada que basta. (división de opiniones)

A su segundo lo recibe de rodillas, dá verónicas, que se aplauden, clava dos pares de banderillas magnificos y un tercero en las tablas. Empieza la faena sentado en el estribo. Continúa con naturales y pase de todas las marcas, para dos pinchazos, media estocada y descabello. (Dos orejas, vuelta al ruedo y salida a los medios).

Manolo González se luce con la capa en su primero. Trastea por bajo, da tres naturales y unas marolinas, para un pinchazo y media estocada ladeada en el que cierra plaza da unos lances que se aplauden, con la muleta da siete naturales y varios pasees por bajo y mata de un pinchazo, media estocada y varios descabellos promedio de los toros 300 kilos. —Cifra,

Hacia la creación de un PARLAMENTO EUROPEO

«The Economist» pide al Gobierno británico que abandone su actitud negativa y que asuma la dirección del movimiento pro-Europa federada

Londres 27.— El semanario londinense «The Economist» pide hoy al gobierno británico que abandone su «actitud negativa» sobre las propuestas de creación de un parlamento europeo, y que, por el contrario, asuma la dirección del movimiento pro Europa federada.

La actitud general de la Prensa británica ha sido de desaprobación de la negativa de los dirigentes del país a asumir tal papel rector.

«The Economist» afirma, que el gobierno británico ha tenido razón en actuar con cautela al respecto, pero no en adoptar una actitud negativa.

«La única forma de salir satisfactoriamente del dilema es—dice—que Gran Bretaña formule y proponga una solución propia, destinada a reforzar la unidad po-

lítica de la Europa occidental, sin fiarse del dudoso e ineficaz método propuesto por los franceses, lo que debe buscarse es la consolidación política y estratégica de la Europa occidental, con el menor desperdicio posible de tiempo y esfuerzo.

Los viejos métodos y la diplomacia tradicional son insuficientes para hacer frente a este cambio revolucionario, pero todo lo realizado hasta ahora ha sido confuso y a título de ensayo.—Efe.

Nuevos alardes comunistas en Berlin

(Viene de la primera)

ruso de la frontera, se negó a hacer comentarios cuando fue interrogada oficialmente por la Policía de la zona británica.

El informe ruso dice que el hecho tuvo lugar en Cherbelen, cerca de la frontera y que el asesino fue un alemán que, repentinamente, atacó a los dos oficiales rusos con una pistola, internándose en el bosque con dirección a Hannover.—EFE.

Si no se prohíben las manifestaciones, el Ayuntamiento saldrá del sector soviético : : : : : :

Berlin, 27.—El presidente de la Asamblea municipal berlinesa, Dr. Otto Suhr, ha dirigido esta tarde una carta al general Kotikov, comandante soviético en Berlin, pidiéndole una acción inmediata para proteger dicha Asamblea, cuyo palacio fué de nuevo invadido esta mañana por manifestantes comunistas.

Parece ser que en la carta se interesa de Kotikov una orden prohibiendo toda clase de manifestaciones en el sector soviético, añadiéndose que si la petición no es complacida a las 8 de la noche, (hora local), el Ayuntamiento berlinés habrá de buscar otro lugar de reunión, fuera del sector soviético.—EFE.

España y FRANCIA se enfrentarán en tenis

Del lado francés actuará el teniente número uno, Bernard

Biarritz, 27.—En las pistas de Aguilera se va a celebrar los días 29 y 31 del actual un encuentro de tenis entre Francia y España. Ha notificado su conformidad el tenista número uno de Francia, Bernard, y actuarán también en el bando francés Jean Borotra, Henry Cochet y Velliza. Hasta la fecha se ignora quienes representarán a España. —ALFIL.

EL FARO EN ALGECIRAS

El Real Madrid, completo, jugará el martes con el Algeciras

El martes, día 31, saltará al campo del Calvario el Real Madrid, con sus mejores hombres, para enfrentarse con el potente jugador algecireño.

El Real Madrid desplazará a nuestra ciudad, según informaciones recibidas en la secretaría del Algeciras, los mismos hombres que lleva a Málaga, es decir: Bañón, Clemente, Pons, Muñoz, Watson, Narro, Mucala, Olmedo, Pahiño, Barinaga, Vidal, García Martín, Soto y Azarrate, incluyendo a los suplentes.

En nuestra ciudad existe gran animación para este encuentro y lógicamente se espera uno de los más grandes llenos que haya registrado el campo del Calvario.

Mientras tanto, la directiva algecireña sigue trabajando incansablemente a fin de que nada quede por hacer, no solo para esta encuentro, sino en general, con vistas a la próxima lucha.

LA PRINCESA DE KAPURTALA PASA POR NUESTRA CIUDAD

Procedente de Málaga, llegó a nuestra ciudad la princesa de Kapurtala, acompañada de su hijo el príncipe heredero. La princesa, de soltera Anita Delgado, de nacimiento malagueña, almorzó en nuestra ciudad y salió para Tánger, donde estará unos días.

SUCESOS Denuncia

En la comisaría de Policía fué

denunciado José Caldes Mico, fué detenido e ingresado en la cárcel a disposición del Ilmo. Sr. juez de Instrucción y Primera Instancia.

Quemaduras

Antonio Molina Aguilera fué asistido en la clínica de urgencia de la Cruz Roja, de quemaduras de pronóstico reservado, que se produjo al derramarse encima una vasija de agua hirviendo.

Detenidos

Fuó detenido e ingresado en el Depósito Municipal, por estar reclamado por sus familiares, Andrés Cáceres Santiago.

Fuó ingresado a disposición del Ilmo. Sr. juez de Instrucción en la cárcel, Manuel González Sánchez (a) «El Gujilo», como coartado en la estafa denunciada el pasado día 22 por Juan Villalobos, Villalobos.

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

Santiago de Compostela recibe hoy a la peregrinación mundial

(Viene de la primera página.)

entrada de Compostela, se halla situada una batería de Artillería, que, al aparecer la caravana, hizo las salvas de ordenanza.

A su llegada, el cardenal Primado y legado pontificio, acompañado de la misión designada por S. S. el Papa, penetró en la iglesia parroquial de San Benito y allí se formó la comitiva oficial que marchó en procesión a la Basílica.

Abrieron marcha las chirrietas de la Catedral, con el guía del Apóstol. A continuación formaron los alumnos del Seminario González de Santiago, el coro parroquial, asociaciones religiosas de Acción Católica, representaciones oficiales de la ciudad, peñes y oficiales de la guarnición con uniforme de gala. En el centro, marchaba el Cabildo Catedralicio, después seguía el obispo vicario capitular de la diócesis, doctor Souto Vizoso.

Precedían luego la marcha de la misión pontificia, dos camareros, uno de honor y otro sereno de S. S. el Papa; después, bajo palio, el cardenal Primado, doctor Pla y Daniel. A uno de los lados de este grupo, que iba formado también por la misión pontificia designada por el Santo Padre, figuraba el capitán de la Guardia Noble de S. S. Por último marchaban la presidencia de autoridades, en la que figuraba el ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín; alcalde de Compostela, comandante militar de la plaza, jefe nacional de los jóvenes de Acción Católica, vicerrector de la Universidad y otras autoridades y representaciones. Cerraba la marcha un pelotón de la Guardia Municipal de Santiago en traje de gala.

La entrada en la Catedral fuó un momento emocionante. Sonaron de nuevo los disparos de cañón y voltearon todas las campanas de la Basílica. En el momento del Obradoiro, el cardenal legado pontificio tomó el incensario e incensó la procesión que siguió su curso hasta el altar mayor de la Basílica.

A continuación, el legado pontificio, que ocupaba un reclinatorio en el centro de la capilla mayor, se dirigió al altar del Apóstol y recitó la oración de

saludo al Santo Patrón de España.

Terminada esta y acompañado de la misión pontificia, el doctor Pla y Daniel pasó a la Cámara del altar mayor, donde dió el tradicional abrazo a la imagen pétrea del glorioso Apóstol Santiago.

Concluida la ceremonia, la comitiva oficial se puso en marcha, abandonando la Basílica por la puerta de la Azabachería que conduce a donde se levanta el palacio arzobispal. En el momento de aparecer el cardenal Primado y la misión pontificia en la citada plaza, el numeroso público allí congregado arrojó en nuevas aclamaciones a S. S. el Papa y aplaudió cariñosamente a su representante y a la misión por el designada que pasarán, ya después de las tres de la tarde, a almorzar en el palacio arzobispal.—GIFRA.

Fraternidad entre España y el mundo árabe

El profesor Bustani, del Líbano, hace interesantes declaraciones

Madrid, 27.—Guad Bustani, profesor de la Escuela Normal Superior de Beirut, famoso por sus investigaciones árabes, que se encuentra en Madrid, con su esposa y hermanos Alfredo y Camilo, también profesores, de regreso de la Asamblea oriental.

Esta, recientemente clausurada en París, ha hecho unas manifestaciones en las que puso de relieve la fraternidad existente entre el mundo árabe y especialmente el Líbano, con España. Recordó la historia de las relaciones, que datan del siglo XI antes de Jesucristo, cuando fueron fundadas Cádiz y Córdoba con inmigrantes fenicios.

El profesor Bustani se muestra admirado y encantado de encontrarse en España, donde se

respira paz, tranquilidad y orden, y también de poder admirar las esculturas, monumentos y vestigios artísticos árabes, destacando cuanto se conserva en el Museo Arqueológico de Madrid, así como la famosa biblioteca de El Escorial.

Abogó porque las relaciones cobren nuevo vigor bajo el mandato del Caudillo y deseó, para terminar, una mayor comprensión y cordialidad.—GIFRA.

Para vender no deje de anunciar en EL FARO

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos).— Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97. Autorizado por la Dirección General de Seguros

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas  
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES  
General Millán Astray, número 7  
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9  
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

## Reuniones del Gobierno francés

**Parece que los decretos de Reynaud encuentran gran resistencia entre los propios ministros**

Paris, 27.—El Gabinete francés ha estado reunido esta mañana durante tres horas y media, y se reunirá nuevamente a las 15,30.  
El portavoz del Gabinete, Francois Mitterand, ha dicho a los periodistas solamente que el Gabinete ha discutido "asuntos técnicos muy importantes y que requieren tiempo".  
La sesión de esta mañana, que ha seguido a una de seis horas del Gabinete restringido, celebra da anoche, ha reforzado la opinión de que los decretos de Reynaud tropiezan con considerable resistencia en el propio seno del Gobierno.—EFE.

Reynaud representará a Francia en la Asamblea del Fondo Monetario Internacional : : : : : :

Paris, 27.—El ministro de Hacienda francés, Paul Reynaud, representará a Francia, el 27 del próximo septiembre, en la reunión del Fondo Monetario Internacional que se celebrará en los Estados Unidos.—EFE.

Disminuyen en 7.700 millones la circulación fiduciaria : : : : : :  
Paris, 27.—El balance del Banco de Francia, de fecha 19 de agosto presenta una disminución de 7.700 millones en la circulación fiduciaria.  
Por otra parte, el Estado ha reembolsado tres mil millones de la cuenta de anticipos.—EFE.

**El próximo invierno será templado, predice el famoso abate Gabriel**

Paris, 27.—El Abate Gabriel, famoso por haber descubierto manantiales de agua a muchos metros de profundidad, ha predicho que en septiembre y primeros días de octubre el tiempo será bueno y el invierno templado.—EFE.

## LA FESTIVIDAD DE SAN JOSE DE CALASANZ

**En las Escuelas Pías de Barcelona se celebraron solemnes actos**

Barcelona, 27.—El Real Colegio de las Escuelas Pías ha celebrado hoy, con solemnes actos, la festividad del glorioso fundador de las Escuelas Pías, San José de Calasanz.  
A las diez, en la iglesia de Nuestra Señora de las Escuelas Pías, de la calle Diputación, se celebró una solemne misa cantada, con asistencia del rector de dicha escuela en Barcelona y la totalidad de Padres de la Orden, profesores, alumnos y gran número de fieles.  
Por la tarde continuaron los actos con el rezo del Santo Rosario y visita a las reliquias del Santo.—CIFRA.

## El calor paraliza el trabajo en WISCONSIN

**40.000 obreros abandonan sus puestos.—Once incendios en los bosques**

Chicago, 27.—La temperatura media en toda la parte oriental de los Estados Unidos oscila en los 36 grados centígrados.  
Los pronósticos meteorológicos predicen que no bajará la temperatura antes de la próxima semana.  
En los bosques de Wisconsin se han registrado 11 incendios. Las autoridades han pedido que se declarara el estado de alarma en la región.

Las altas temperaturas han paralizado la industria y el comercio, pues millares de personas han abandonado el trabajo.  
Más de 40.000 obreros automovilistas han abandonado sus puestos o han sido enviados a sus casas.—EFE.

## En torno al pleito de la Antártida

**El Foreign Office recibe una propuesta norteamericana**

Londres, 27.—Un portavoz del Foreign Office ha anunciado que se había recibido de los Estados Unidos una propuesta sobre la administración de la Antártida. El portavoz se negó a revelar el contenido específico de la propuesta y a predecir qué actitud se adoptaría sobre ella.  
Agregó que se estaba estudiando que se abrieran consultas sobre ella con los Dominios.  
"La actitud británica —termina diciendo el portavoz— se hará pública en el momento oportuno".—EFE.

## Italia rechaza los cargos de la Liga árabe

**Una nota dice que la Policía se incauta de todas las armas destinadas a Palestina**

Roma, 27.—Italia ha rechazado rotundamente los cargos hechos por la Liga árabe en El Cairo, afirmando que Italia estaba siendo usada por los sionistas como base para el transporte de hombres y armas a Palestina.  
La respuesta italiana aparece en un editorial del periódico "Il Popolo", órgano semi-oficial del Gobierno de De Gasperi.  
Entre otras cosas, el editorial, dice:  
"A pesar del hecho de que Italia no es miembro del organismo internacional de las Naciones Unidas, el Gobierno italiano, oficialmente, se ha adherido a la tregua de Palestina y claramente ha expresado su neutralidad con respecto a las partes litigantes en Palestina".  
"La Policía italiana —agrega— tiene instrucciones rigurosas para

sofocar cuantos intentos se hagan en Italia para acopiar y embarcar armas, así como conducir y embarcar personas con destino a dicho país. En varios casos, grandes cantidades de armas y municiones a punto de salir para Oriente Medio han sido incautadas por la Policía italiana".—EFE.

## El proceso contra los generales ALEMANES

**Von Rundstedt, Von Manstein y Von Brauchitsch, serán juzgados solamente por cuestiones militares**

Londres, 27.— Los generales von Rundstedt, von Manstein y von Brauchitsch, serán juzgados solamente por los cargos de tipo militar. La Gran Bretaña ha tomado esta decisión después de haber celebrado consultas con las autoridades norteamericanas y del estudio de las pruebas acusatorias.  
No se anuncia cuándo ni dónde se celebrará la vista del proceso.  
Los tres generales han sido enviados recientemente a Alemania, después de haber permanecido tres años en Inglaterra como prisioneros, siendo instalados en un campo de prisioneros en la zona británica de Munster.  
Una de las medidas tomadas en el campo de prisioneros de Alemania ha sido la de ordenar para ellos que sea suavizada la severa vigilancia que se ejerce so-

bre el resto de los prisioneros.—EFE.

## La Mancomunidad de los Canales del Tevilla acuerda beneficiosas obras para CARTAGENA

Cartagena, 27.—En el palacio de Capitanía General se ha re-

unido la Mancomunidad de los Canales del Tevilla. Presidió el almirante Basarri y asistieron todos los componentes del mismo; el ingeniero jefe de Obras Públicas de la provincia y el alcalde de Lorca.  
Entre los acuerdos tomados, destacan, por su importancia, la subasta de la construcción en la plaza del Caudillo de Cartagena, de un edificio para sus oficinas centrales, por la cantidad aproximada de 1.500.000 pesetas, y la adjudicación de la conducción de agua desde el canal de Cartagena al sanatorio antituberculoso de Canteras.—CIFRA.

## Liberadas del comunismo

Nueva York, 27.—Los maestros de escuela rusos, que indirectamente han provocado la ruptura de las relaciones consulares ruso-americanas, la señora Kosenkina y Samarin, se han entrevistado por primera vez desde que huyeron de manos de los funcionarios soviéticos el 24 de julio.  
La entrevista se efectuó en la sala del hospital Roosevelt donde Kosenkina se restablece del quebranto sufrido al arrojarla por la ventana del tercer piso del consulado soviético.  
Los dos maestros se abrazaron y lloraron por haber podido eludir la repatriación que contra su voluntad querían imponerles.—EFE.



**Errol Flynn**



**Bette Davis**



**TEATRO CERVANTES  
CEUTA**

**Las Hermanas**

Distribuida por REY SORIA FILMS

## Montgomery, en viaje de inspección por Alemania

Hamburgo, 27.—El jefe del Estado Mayor británico, mariscal lord Montgomery, ha llegado al aeródromo de Ruckeburgo, en la zona británica de ocupación en Alemania, procedente de Gran Bretaña, en viaje de inspección.—EFE.

**Errol Flynn** - No debo dejarla que me quiera. Yo no soy digno de esa mujer. Mi amor solo podrá proporcionarle vergüenza, desesperación, desgracia.

**Bette Davis** - No me importa lo que haya sido, lo que haya hecho ni lo que sea capaz de hacer. Lo quiero, por encima de todo y no he de dejarlo escapar.